----- Message transféré -----

Sujet: [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

Date: Fri, 24 Nov 2023 19:07:04 +0100 (CET)

**De** :lola.savare **Répondre à** :lola.savare

Pour:pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour Monsieur Le PREFET,

Je tiens à vous faire part de mon désaccord envers ce projet de construction d'une centrale d'enrobés à chaud au bitume.

D'après les plans, cette centrale serait située très proche de l'école, de la garderie, des premières habitations et des terres agricoles biologiques. Elle serait nuisible à la santé des habitants ou tout autres personnes amener à venir à Epuisay.

Elle engendrerait des émissions de poussières, des fumés toxiques, des relâchements de particules nuisible pour la santé voire cancérogènes. La qualité de vie de ce village actuellement calme, paisible et accueillant serait pollué par des nuisances sonores, odorantes ainsi que de nombreux passages de camions.

A long terme, ce charment village perdrait de ses habitants et donc de ces commerces locaux. Qui voudrait venir s'installer et vivre dans un lieu ou la santé serait menacée, où la qualité de vie serait médiocre ?

Nous sommes nombreux à compter sur votre écoute et votre compréhension pour mettre un terme à cette folie et d'épargner le village d'Epuisay de cet horrible projet qu'est la centrale à chaud au bitume.

Cordialement.

Lola SAVARE

1 sur 1 26/11/2023 11:16